



校長より

1学期が終わりました。授業の取り組みも良く、校舎内の清掃もなされ、会えば挨拶を交わすなど、落ち着いた学校生活です。また、生徒会を中心に応援団が結成され高校野球では一体感ある応援もできました。野球部も福商と対戦し、立派な内容でした。また、ボート部の佐藤選手がクオドルプルで福島選抜クルーとして、国体に出場します。学校評価アンケートでは、ほとんどの生徒が湖南高校での生活に満足し、先生方の個別指導等の丁寧な対応が窺われます。ただ、学習面では二極に分かれています。夏休み中には教員の指導力向上のための研修を行い、2学期は学力向上のための取り組みを強化していきます。

学校というのは本来、生徒がひたむきに取り組む時間や試行錯誤できる時間を保障する場でもあると考えます。グラウンドや体育館で汗を流し、勝利や技術の向上を目指しての練習、実験室での試行錯誤の繰り返しは、将来、大きな力になると信じます。生徒の皆さん、高校時代に一生懸命に打ち込むこと、失敗を乗り越えることが、人生の宝となります。2学期における湖南高校生の一層の飛躍に期待しています。

祝 国体出場

「長崎がんばらんば国体2014」
日時：10月18日～21日
場所：長崎県形上湾ボートコース

7月18日～20日に行われました、東北総体ボート競技において、3年B組の佐藤大介くん（湊中出身）が見事に国体出場を決めました。

少年男子舵手（だしゅ）付きクオドルプル（漕ぎ手4人、舵手1人）の福島県選抜チームの一員として挑んだこの大会でしたが、予選1位、決勝でも2位に5秒近くの大差をつけて優勝。2位までに付与される国体出場権を獲得しました。10月に行われる「長崎がんばらんば国体2014」での更なる活躍に期待しています。（※がんばらんば：長崎弁で「頑張らなきゃ」の意味）

佐藤くんのコメント

今までやってきた練習の成果を出し切り優勝できたことがとても嬉しく思います。国体でも上位入賞を目指して頑張ってきましたので、応援よろしくをお願いします。

伊藤先生（顧問）のコメント

まずは国体出場権を獲得できてホッとしています。まだ技術的に改善できるので、夏の練習を通してレベルアップさせたいと考えております。

夏の特別進学課外 7月22日～8月1日

夏休み初日から、大学・看護学校進学に向けた国・数・英の課外授業が始まりました。夏でも涼しい湖南町の環境のなかで、しっかりと学力アップに向けて頑張ってください。



～第1回校内美化コンクール～

生徒会主催「校内美化コンクール」が7月7日～11日に行われました。毎日の清掃後、どれだけ丁寧に清掃がなされているか、ゴミの分別が適当かなど、審査の生徒がチェックをし、以下の結果となりました。

1位 最優秀賞	3年A組	71点
2位 優秀賞	3年B組	65点
3位 敢闘賞	1年A組	60点

(80点満点)

3年生に「一日の長」があり、1・2位を独占し、見事、最優秀賞に輝いた3年A組には名誉ある「金のホウキ」が授与されました。

2学期には第2回が実施されます。「金のホウキ」獲得をめざして頑張ってください。

でも、コンクールのない毎日の清掃時も一生懸命をお願いしますね。



この1学期、湖南高校では生徒の安全と健全育成のため、さまざまな分野における講話や各種教室を開きました。高校生が巻き込まれることの多いトラブルを未然に防ぐため、各分野の方々のお話から多くのことを学ばせていただきました。

夏休みに入り、生徒たちは開放的な気分になりがちですが、犯罪に巻き込まれたりしないよう、さらには絶対に交通事故にあわないよう、ご家庭におきましても十分な注意を促していただければと思います。（昨年度は夏休み初日に交通事故がありました）



「交通安全教室」
旗と反対方向にハンドルを切り瞬時の判断力を見るテスト



「心の教室」
共同作業のゲームを通して「思いやる心」を学ぶ様子



「健康講話」
郡山保健所の保健師さんからお話を頂きました

7・8月の行事予定

- | | |
|-------------------------|--------------------|
| 7月22日～8月1日
特別進学課外 | 8月18日 QC検定課外（～20） |
| 7月27日 全商ビジネスコミュニケーション検定 | 19日 OWT学習会（～21） |
| 7月28日 中学生1日体験入学 | 22日 第2学期始業式 |
| 8月8日 就職希望書提出〆切 | 22日 サッカー部選手権予選 |
| 8月20日 3年生就職希望者登校日 | 22日 ボート部新人戦（～24） |
| | 29日 基礎力診断テスト（1・2年） |

